



名 鍍 会 報 告

H25. 12

名鍍会の活動を報告させていただきます。
平成25年10月4日(金)、第50回日本鍍金協会(JES)秋季大会が、フクラシア東京ステーションにて行われ、名鍍会からは15名が参加しました。

- 第1部 見学会 (13:00~14:15)** 警視庁 (千代田区霞が関2-1-1)
- 第2部 講演会 (14:50~15:50)** 「不当要求の手口と対応」 小松川警察署 署員
- 第3部 第50回秋季大会 (16:00~17:00)**
- | | | | |
|------------------------------|---------------|--|-------------|
| 1. 開会の辞 | 司会 | 副会長 | 上原裕司 |
| 1. 国歌斉唱 | | 副会長 | 山田正剛 |
| 1. 物故者会員、会員ご家族、業界諸先輩の霊に対して黙祷 | | | |
| 1. 綱領宣言 | | 副会長 | 水野光隆 |
| 1. 来賓紹介 | | | |
| 1. 会長挨拶 | | 会 長 | 太田幸一 |
| 1. 議長選出 | | | |
| 1. 議 事 | 第1号議案 | 平成25年度 JES 事業経過報告及び第53回年次大会開催計画(案)について | 幹 事 八幡儀一 |
| | 第2号議案 | 各会事業報告、現況報告 | 名鍍会・青研会・十日会 |
| | 第3号議案 | JES50周年記念企画~未来年表検証委員会結果報告~表彰 | |
| | 第4号議案 | その他 | |
| 1. 来賓祝辞 | 東京都鍍金工業組合 | 理事長 | 八幡順一 様 |
| 1. 閉会の辞 | | 幹 事 | 内藤喜達 |
| 第4部 懇親会 (17:30~19:30) | 司会 | 幹 事 | 村松康裕 |
| 1. 開宴の辞 | | 幹 事 | 大村雅史 |
| 1. 会長挨拶 | | 会 長 | 太田幸一 |
| 1. 来賓紹介 | | | |
| 1. 来賓挨拶 | 全国鍍金工業組合連合会 | 会 長 | 栗原敏郎 様 |
| 1. 乾 杯 | J E S 第 3 2 代 | 会 長 | 永田一雄 |
| 1. 宴 会 | | | |
| 1. 中 締 | | | |
| 1. 閉宴の辞 | | 幹 事 | 小松慎司 |

まず東京駅に集合した後、第1部の警視庁を見学。私個人としては、この様な機会はなかなか無いと思い密かに楽しみにしていました。

見学させて頂いたのは、東京23区内の110番を受けるセンター、警察の歴代衣装、過去の事件で使用された道具などの展示室。また、館内は撮影できませんでしたが、唯一展示室の一角では写真を撮ることが出来ました。ピーゴ君と写る名鍍会幹事のこの写真を見ると、どうやら見学を楽しみにしていたのは私だけではなかった様です。

第2部の講演では、署員の方から不当要求の手口と対応について様々なお話を伺いました

また秋季大会会議は、司会の上原副会長の進行に従い、太田会長のもと全て滞りなく終了致しました。

今回は、ゲリラ豪雨など雨の被害の有無があれば・・・という話しも出るほど様々な場所で雨の影響があったようですが、三会とも大きな被害はなかったようです。

そして最後は、懇親会です。各会2~3名ずつでテーブルを囲み、親睦を深めました。前方ステージでは、無茶ぶりをさせられる人あり、笑いあり、拍手ありの楽しいひと時を過ごしました。日帰りという事もあったので、東京駅になるべく近い立地という条件で会場を探して頂いた様で、駅まで徒歩5分ほどの好立地！ 参加した皆様お疲れ様でした。



警視庁見学記念

平成25年11月2日(土)に、家族親睦りんご狩り&バーベキュー大会が長野県下伊那郡の“りんごの森”にて6家族17名の参加で開催されました。

今回は、過去に利用していたりんご園が閉園してしまったこともあり、りんごの木オーナー制のスタイルとは違いますが、りんご狩りをスタート。園内で食べるりんごは、5種類の中から食べ放題。持ち帰る場合はKg単位で量り売り、という事でした。各家族味見をしつつ、美味しそうなりんごをてきぱきと袋に詰め込みます。りんご飴に使うような姫りんごもあり、様々な味を楽しめました。



りんごをある程度食べ終え、持ち帰り用も収穫したところで、お楽しみのバーベキューです。食事の量もボリュームがあり、皆さん満足されていたようでした。もう食べられないとこまで食べた後は、りんごジャム作りをお子様が体験しました。りんごジャムとはいうものの、皮ごと煮込み作れば見た目はいちごのような、きれいな赤いジャムです。保存料なし、りんごと砂糖だけの美味しいジャムの出来上がり。ビンに詰めた後、少し余ったジャムを利用して、クラッカーと紅茶を楽しみ、幸せな午後のひと時となりました。



片道2~3時間程の道のりでしたが、皆様お疲れ様でした。

過去の、名鍍会の家族懇親会が記憶に残っている者からすると、こういった楽しい行事はいつまでも続いて行って欲しいと思います。

Y. O記